

サルビア

平成27年5月14日 第13号

児童集会

4月28日（火）の朝行事は、児童集会でした。学級委員会の児童の進行のもと、9つの委員会の委員長が、委員の紹介や活動内容、お願いなどを発表しました。

どの委員会の委員長の発表からも、赤堀東小学校をよりよい学校にしていこうという強い思いが感じられ、とてもうれしく思いました。

平成27年度も、早1月半が過ぎようとしています。「子どもたちのよりよい成長」に向けて、一つ一つの教育活動をしっかりとやっていこうと、決意を新たにしました。



体育集会

4月30日（木）の朝行事は、今年度1回目の体育集会で、体操の隊形に開く練習をしました。

さすがに5・6年生は、静かに素早く移動することができ、感心しました。

次回の体育集会は、5月21日（木）です。4年生以下の児童が、5・6年生を見習って、上達してくれることを期待しています。



避難訓練

5月8日（金）の2校時に、大規模地震の発生に対する避難訓練を行いました。

1年生は、小学校での避難訓練ははじめてでしたが、先生の話をよく聞いて、「おかしも」（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）の約束をしっかりと守って、すばやく避難することができました。

地震は、いつ、どこで起こるかわかりません。避難訓練で学んだことをしっかりと身に付けて、万が一の時に備えてほしいと思います。



音楽集会

5月14日（木）の朝行事は、今年度1回目の音楽集会でした。音楽委員会の児童の進行・伴奏のもと、校歌を元気に歌いました。

音楽委員会の児童の進行・伴奏は、今年度初めてとは思えないほど、立派にできました。また、全校児童で歌った校歌も、元気の歌声が体育館いっぱいに響きわたり、たくさんの元気をもらいました。

今年度は、体育集会と音楽集会の回数を昨年度の2倍に増やしました。

児童主体の教育活動の推進を通して、子どもたちにとって「楽しい学校」づくりを進めていこうと思います。

